

EN LOS SALONES DEL HOTEL PARADA EN LINARES

COLBÚN S.A. REALIZÓ GRATO ENCUENTRO CON MEDIOS REGIONALES

● La empresa, una de las más importantes que opera en la Región del Maule, cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.300 trabajadores y una potencia instalada de más 5.000 MW, a través de 29 centrales de generación en Chile y Perú.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES
FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

LINARES. Un entretenido encuentro con gran parte de los medios de comunicación de la Región del Maule, realizó la Empresa Colbún S.A., que con 38 años de trayectoria está dedicada a la generación y comercialización de energía.

Al evento asistió el gerente nacional de Comunicaciones de Colbún S.A., el periodista Pablo Gazzolo, quien destacó la transformación de energía y su importancia para el país, resaltando que la distribuidora "cuenta con una cartera de más de 350 clientes industria-

les y empresas, cerca de 1.300 trabajadores y una potencia instalada de más 5.000 MW, a través de 29 centrales de generación en Chile y Perú". Colbún S.A. es la segunda empresa de energía más grande del país y es la encargada, de dar solucio-



El gerente de Comunicaciones de Colbún S.A., Pablo Gazzolo, hizo la exposición referente a logros, posicionamiento de la compañía y la valoración que le da a la Región del Maule.



Parte de los asistentes al encuentro de Colbún S.A. con los medios de comunicación regionales, efectuado en los salones del Hotel Parada en Linares.



El gerente regional de diario La Prensa, Fernando Cordero, al ser requerido para contar la historia y su experiencia de los inicios de Colbún en la Región del Maule.



Foto grupal de las autoridades nacionales y regionales de Colbún S.A. y los medios de comunicación regionales, invitados a participar de este encuentro.

nes energéticas y de eficiencia a gran parte de la población que habita en nuestro territorio nacional. Además, ahora están con un proyecto de hidrógeno verde en el norte de Chile y que seguirán en busca de energía, "donde hay viento". Gazzolo destacó también el compromiso que tienen con las comunidades y puso especial relevancia en la Región del Maule, donde Colbún tiene una alta importancia en el sector productivo

y como generador de mano de obra. En el último, tiempo Colbún ha destacado en nuestra zona por su alta responsabilidad social empresarial y como resaltó Gazzolo, "por sus continuos diálogos con las juntas de vecinos, por la confianza que la ciudadanía tiene en la empresa, por los temas medioambientales, con mucha responsabilidad, y por las continuas reuniones periódicas y diálogos comunitarios en pro del desarrollo y de la formación".

Además, en la sólida exposición se resaltó que "la compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios".



La jefa de Comunidades en Colbún, Carolina Jacques, narró los diálogos y las reuniones que la compañía sostiene, con las juntas de vecinos del Maule.